

La Fédération Wallonie-Bruxelles est une...

[La Fédération Wallonie-Bruxelles](#) est une institution au service des francophones belges. Ses compétences s'exercent en matière d'Enseignement, de Culture, de Sport, de Jeunesse, de Santé... Elle dispose d'un Parlement, d'un Gouvernement et de Services publics (le Ministère de la Fédération Wallonie-Bruxelles, l'ONE, la RTBF, le CGRI...) permettant la réalisation de ses missions. Ne percevant pas directement l'impôt, la Fédération Wallonie-Bruxelles trouve sa principale source de financement dans les recettes fiscales perçues et versées par l'autorité fédérale. L'emblème de la Fédération Wallonie-Bruxelles est un coq. Sa fête se déroule le 27 septembre et Bruxelles est sa capitale. La Fédération Wallonie-Bruxelles a, au fil du temps, renforcé ses liens et ses collaborations avec l'Europe, la Francophonie et possède des représentations à travers le monde. Pour en connaître plus sur son histoire institutionnelle, sa géographie, ses talents...

